

NÚCLEO
GESTIONES INMOBILIARIAS

¿Quieres vender tu vivienda y no lo consigues?
¿Cansado de buscar tu casa ideal?
CONFÍA EN NOSOTROS

OFICINA NÚCLEO Sant Joan D'Alacant

Visítanos en C/ Tomás Capelo 8

722 26 08 50

martínez navarro
abogados

- Divorcios
- Herencias
- Contratos
- Ejecuciones Hipotecarias
- Reclamaciones de Deudas

- Derecho Laboral
- Derecho Penal
- Derecho Mercantil
- Derecho Concursal
- Extranjería

Mayor, 100 bajo
Tel. 865 644 295 - Móvil: 610 019 432.
www.martineznavarroabogados.com

Som *El Campello*

Nuestro periódico

www.somstalacanti.com

año 1/Número 2/JUNIO 2020

Prohibido fumar y tirar colillas en las playas de El Campello

◆ Todas las playas y calas que conforman los 23 km de litoral campellero, han sido integradas en la “Red Playas Sin Humo”, de la Comunidad Valenciana.

“Fumar en las playas y calas de nuestro municipio ya no estará permitido, si bien se trata de una iniciativa no sancionadora, pues no lleva aparejada una fi-

nalidad recaudatoria, sino de concienciación para fomentar el respeto hacia la salud y el medio ambiente”, ha manifestado el edil. Pág. 4

Especial Verano
Reinventar tu hogar

ELECTR DIAGONAL

Los mejores electrodomésticos y los mejores precios cerca de ti

EL EQUIPAMIENTO QUE NECESITARÁS EN VERANO

Tu tienda de imagen y sonido, informática, climatización, gran y pequeño electrodomésticos

+34 865 80 89 61

Calle Cristo de La Paz 40 C.P. 03550 San Juan de Alicante

MARQ
Imprescindible

MARQ

PLANTA ARQUITECTÓNICA DE ALICANTE

71 Doctor Gómez Illa s/n. 03011 Alicante. Tel. 965 149 000

www.marqalicante.com

Dos informes técnicos cuestionan la viabilidad del proyecto de gestión de la piscina ante la actual crisis de COVID 19



La piscina de El Campello

Som El Campello

Desde el departamento de intervención del Ayuntamiento de El Campello han advertido que el incremento de los gastos al asumir por cuestiones de prevención del COVID 19 y la reducción de ingresos por la limitación del aforo lo hacen inasumible para la rentabilidad empresarial. El modelo económico del proyecto de explotación que el Ayuntamiento pretende aprobar esta basado en un escenario económico anterior a la crisis del COVID 19. Con dos informes técnicos que hacen referencia a este hecho los grupos de la oposición han planteado una revisión de dicho proyecto para adecuarlo a las circunstancias actuales.

Por un lado, el grupo municipal de Esquerra Unida presentará una moción para que se realicen nuevos informes de los departamentos jurídicos, económicos, técnicos y de personal pertinentes para asumir la gestión directa del complejo deportivo, teniendo en cuenta que muy probablemente no pueda abrirse en su totalidad. "Pensamos que

ante la situación actual no hay otra forma viable de la instalación que no sea la gestión directa. La gestión empresarial no es viable y por eso pediremos que se elaboren esos informes con el fin de conseguir la mejor opción para tener los mejores servicios para los campelleros". El portavoz de EU destaca además que, "aunque los informes técnicos ni aprueba ni niega este proyecto de gestión sí señalan unas recomendaciones claras que el Ayuntamiento no está escuchando y nos parece poco menos que irresponsable ya que es evidente que van a bajar los ingresos y aumentar los gastos debido a la crisis del Covid 19"

Compromís también plantea estudiar otras vías de explotación de la piscina

También desde Compromís han puesto en duda la viabilidad del proyecto y plantean si es el momento adecuado para volver a retomar el tema o al menos continuando con las mismas fórmulas dado que las circunstancias son muy distintas. Estas dudas

se han visto reforzadas al conocer el viernes el informe del órgano de intervención, el cual, basándose en la coyuntura económica actual, ve inconvenientes a la hora del cumplimiento del estudio económico del proyecto de explotación de la piscina. "En este sentido, y estando totalmente de acuerdo con dicho informe, pensamos que hemos de actuar con mucha cautela, las prisas no son buenas aliadas, y en el caso de la piscina sería un jarro de agua fría para la sociedad Campellera cualquier inconveniente que nos devolviese a la casilla de salida", explica el portavoz de Compromís Benjamí Soler. Por otro lado destacan que no se han realizado cambios substanciales en el proyecto de explotación por lo que no entienden la demora de un año para reajustar unos parámetros.

"Estamos convencidos que posiblemente y atendiendo a la coyuntura actual tan cambiante e incierta, es el momento de replantear la gestión, no necesariamente municipalizando el servicio como defienden otras formaciones políticas. Pero si estudiar otras vías, que las hay, para que el compromiso que adquiere el Ayuntamiento no provoque un reembolso por una inviabilidad futura de la concesión, como desgraciadamente ya estamos acostumbrados."

Desde el año 2017 se está manteniendo el edificio principal de la piscina por una empresa del grupo empresarial que terminó la construcción

del edificio, unos trabajos que se vienen realizando sin la cobertura del oportuno contrato administrativo según señala un informe del Área de Infraestructuras y Servicios Públicos del Ayuntamiento. En dicho informe también hacen referencia a deficiencias que se señalaron con anterioridad en lo referente al pavimento de las salas de la primera planta y de las pistas exteriores, aunque también afirman que éstas no son motivo para que se paralice la resolución del expediente de gestión y se adjudique la explotación y mantenimiento del complejo deportivo.

El Ayuntamiento continuará adelante con el contrato de gestión

El concejal de Deportes

La Comisión de Cultura de El Campello da el visto bueno al Proyecto de Explotación y el Reglamento Interno de la piscina cubierta y complejo deportivo anexo

La Comisión Informativa de Servicios Culturales, celebrada hoy en el Ayuntamiento de El Campello por vía telemática, ha dado el visto bueno a dos documentos imprescindibles para que la apertura, explotación y mantenimiento de la piscina cubierta y otras instalaciones deportivas pueda ser una feliz realidad. A propuesta del concejal de Deportes, Cristian Palomares (PP), se han sometido al criterio de los concejales el Proyecto de Explotación y el Reglamento Interno del complejo deportivo, cuya construcción finalizó durante el anterior mandato, en el año 2017. Poco después, un juez anu-

Cristian Palomares explicó que el Ayuntamiento va a continuar con el expediente administrativo según se trata de un contrato a largo plazo y estamos ante una situación circunstancial. Además el edil explicó que no estamos ante informes en contra sino que advierten de la situación actual ocasionada por el COVID 19. "Hay que recordar que estamos ante un contrato a quince años y que estará un mes expuesto al público en el que se resolverán todas las alegaciones de las empresas que se presenten". Desde el ayuntamiento advierten que la situación es circunstancial y que cada empresa realizara su plan de viabilidad

ló el proceso de licitación, y el trámite se retomó tras las elecciones celebradas en 2019. Se trata de un paso importante en el proceso administrativo para llegar a la apertura de las instalaciones. Ambos documentos deberán pasar por debate y votación en el Pleno, y después se someterán a un proceso de exposición pública durante un mes. En ese periodo, las firmas interesadas podrán presentar alegaciones, y cuando se ultime el pliego de condiciones para contratar el servicio podrán realizar su plan de viabilidad y optar a la concesión, que será por largo plazo.

El Pleno aprueba modificaciones de crédito para hacer frente a la crisis de la COVID-19, la liquidación del contrato del parking Els Furs y la piscina municipal y otras inversiones



Som El Campello

La liquidez de las arcas públicas del Ayuntamiento de El Campello ha permitido hoy al equipo de gobierno (integrado por PP, Cs y Vox), sacar adelante tres importantes

modificaciones de crédito por un importe global superior a los 15 millones de euros, con los que se hará frente a la crisis económica provocada por la pandemia sanitaria, liquidar el contrato del parking Els Furs, liquidar el contrato de construcción de la piscina municipal, y ejecutar otros proyectos de especial relevancia para el municipio. Los partidos de la oposición (PSPV, Compromís, EU, Po-

dem y RED) han optado por la abstención. Con ese dinero, el Consistorio llevará adelante el plan extraordinario de impulso social y económico para hacer frente a la crisis social y económica desencadenada por la pandemia sanitaria de la COVID-19, un proyecto que contempla ayudas directas a familias vulnerables, afectados por ERTE, comercios, empresas y autónomos del municipio. El objetivo de las subvenciones que contempla el documento de mayor calado social de cuantos se han debatido hoy, es aliviar la maltrecha economía de las que son víctimas muchos campelleros y campelleras después de cerca de tres meses de práctica inactividad, confinamiento general de la población y prohibición de desarrollar multitud de activi-

dades profesionales. Además, con las ayudas se conseguirá dar impulso a una reactivación de la economía local. Además de liquidar los contratos del parking Els Furs y piscina municipal, para cumplir sendas sentencias judiciales, el Pleno ha dado el visto bueno a inversiones de interés general, referidas a la ampliación del Centro de Salud del centro, el proyecto para construir un nuevo en Muchavista, reparaciones en el retén de la Policía Local y Casa de Cultura, obras en instalaciones deportivas, la dirección de obra del nuevo cementerio, la ampliación o renovación de parte de la flota de vehículos del Ayuntamiento, obras en la finca Villa Marco, o la contratación del proyecto de construcción de un nuevo retén de la Guardia Civil, entre otros asuntos.

Opinión

Pleno Extraordinario para pagar la nefasta gestión del PP, inversiones con tintes políticos y el COVID

Autor



Eric Quiles - Portavoz Podemos El Campello

Después de 3 meses, en los que hemos dejado a un lado estrías diferencias políticas con el equipo de gobierno, y hemos apoyado su gestión, aportando diferentes iniciativas. El martes 16 llevaron a pleno 3 modificaciones de crédito por valor de aproximadamente 15 millones de euros, de los que por desgracia, tan solo 2,5 millones van directamente a iniciativas para paliar los efectos negativos del COVID 19. Por un lado han presentado dos modificaciones de crédito para pagar dos sentencias, una del parking Els Furs (8,5 millones de euros) y otra por la piscina municipal (770.000). Argumentos justificando las sentencias han habido de todos los colores, incluso se ha llegado a decir que no estábamos pagando una sen-

tencia sino una obra realizada. Al final un intento de justificar lo injustificable. El Parking Els Furs es una infraestructura diseñada y ejecutada en pleno "boom inmobiliario", sobredimensionada, y que no ha resuelto el problema de aparcamiento de la zona. Y una piscina financiada entre el consell del señor Camps y el Partido Popular de El Campello, que ha incluido retrasos de más de 3 años, paralizaciones de obras de más de 2 años, denuncias de la empresa adjudicataria, deficiencias en el proyecto que han costado más de 300.000 euros extra al ayuntamiento. Aún así nos querían convencer de que ha sido una gestión impoluta, y que otra gestión no era posible. Lamentamos profundamente que Ciudadanos y Vox hayan votado a

favor, blanqueando la nefasta gestión por parte del Partido Popular tanto del parking como de la piscina. Por otro lado, tenemos una modificación de crédito para dotar de presupuesto al Ayuntamiento y hacer frente a las consecuencias del COVID 19, en este sentido toda la corporación debemos estar orgullosos de haber llegado a un consenso, para sacar todas estas propuestas adelante. Lo que no esperábamos era el regalo extra que traía esta modificación en forma de inversiones. Como les hemos explicado, estas inversiones priorizan una línea política, en este caso del equipo de gobierno, que no es la nuestra. Para Podemos las inversiones deben realizarse con una visión a medio y largo plazo, inversiones en transición

ecológica, cultura, energías renovables, educación, plan de movilidad universal y sostenible, además de demandas y necesidades del municipio con una larga trayectoria, como son unas instalaciones adecuadas para jóvenes y mayores, y los proyectos de fluviales de diferentes calles del municipio. Les hemos pedido por activa y por pasiva, que separaran las inversiones del COVID 19, de las inversiones con tintes políticos, pero a pesar de ello, se ha votado de forma conjunta. Por responsabilidad, desde el grupo municipal de Podemos El Campello nos hemos abstenido, con la única finalidad de que salieran adelante estas ayudas, que permitan a todas las Campelleras y Campelleros a superar esta crisis.

El parking público de Els Furs abre de nuevo sus puertas con estrictas medidas de seguridad

El parking público de Els Furs de El Campello ha comenzado a prestar servicio después de doce semanas inactivo desde que se declaró el estado de alarma en España.

Som El Campello

La instalación municipal ha sido sometida a un minucioso proceso de desinfección, y se han marcado unas normas básicas que garanticen la seguridad tanto de los empleados como de los usuarios. Así, para evitar el cruce de personas se ha establecido

una escalera de acceso y otra de salida, perfectamente diferenciadas y señalizadas, se han dibujado recorridos por las dependencias, y los aseos no pueden utilizarse. Todo el personal dispone de mascarilla y gel hidroalcohólico para su higiene personal, y se recomienda el pago con tarjeta.



El parking público de Els Furs ha abierto de nuevo sus puertas con todas las medidas de seguridad

Nueva Aparthotel en El Campello



Platja Nua

Especialidades:
Cous Cous, Desayunos Variados,
Bebidas, Helados, Menú del día

San Vicente 113 final del Paseo. Tel. 652271964

El CNC revalida su Bandera Azul por vigésimo año consecutivo



La bandera azul del Club Náutico Campello se mantendrá izada un año más

Som El Campello

◆ La entidad náutica campellera recibe por vigésimo año consecutivo el distintivo que reconoce su compromiso medioambiental. La bandera azul del Club Náutico Campello se mantendrá izada un año más. Y ya van veinte años desde que la entidad náutica campellera recibiera este distintivo medioambiental por primera vez en 2001. Un reconocimiento que acredita su esfuerzo medioambiental y la calidad de sus infraestructuras, siendo uno de los 14 puertos valencianos que se hace con esta distinción en 2020. Por ello, este distintivo medioambiental seguirá on-

deando un año más en las instalaciones del CN Campello, después de que nuestro Club fuera reconocido ayer por la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (Adeac), organismo que en España representa a la Federación Europea de Educación Ambiental (FEE). Este reconocimiento se otorga a los puertos deportivos, como el CNC; comprometidos con los valores de reciclado de residuos, formación medioambiental de sus empleados, información a sus socios y usuarios sobre la protección del entorno y la organización protección medioambiental; como las jornadas de recogida de residuos o la cele-

bración del Día del Árbol con la plantación de diversos ejemplares. En definitiva medidas de protección medioambiental que pretenden como principal objetivo reducir la huella de impacto medioambiental que genera la actividad diaria de nuestro Club. La Comunidad Valenciana es la tercera autonomía con mayor número de puertos reconocidos (14), solo por detrás de Catalunya (23) y Andalucía (18). En concreto, la provincia de Alicante acumula la gran mayoría de puertos deportivos reconocidos, con un total de 13 de los 14 puertos deportivos, a excepción del P. D. de Orpesa del Mar.

Las playas de Carrer La Mar y Muchavista vuelven a recibir la bandera azul

Som El Campello

◆ La concejalía de Playas e Infraestructuras Turísticas, dirigida por Julio Oca (Cs) informa que las playas Carrer La Mar y Muchavista de El Campello un año más han sido acreedoras del distintivo "Bandera Azul 2020". Así lo notificaba y felicitaba la conselleria de Transición Ecológica, a nuestro alcalde, Juanjo Berenguer (PP). "Un orgullo para nuestro municipio el ostentar este distintivo internacional que reconoce la calidad de nuestra agua y el compromiso público y ciudadano

por cumplir con los criterios exigidos de legalidad, accesibilidad, sanidad, educación ambiental, limpieza y seguridad de las playas", ha manifestado el edil de Playas. Pero sin lugar a dudas una especial mención merece la bandera de Carrer La Mar, pues con este año ondeará en nuestra playa 34 años de forma ininterrompida. Además, en la actual situación de crisis sanitaria ser acreedores de este galardón tiene una especial significación. "Los requisitos que cumplen nuestras playas y que las hacen merecedoras

de estas banderas cobran especial relevancia para poder garantizar unas playas seguras. Actualmente, el Ayuntamiento, a través de su Ente Gestor de Playas trabaja en la incorporación de medidas preventivas para luchar contra la propagación del Covid-19", ha explicado Julio Oca (Cs). Esta iniciativa, llevada a Pleno por el grupo municipal Compromís "para mejorar el nivel sanitario y medioambiental de nuestras playas" fue aprobada el pasado mes de febrero, y toma forma a través de la adhesión de este Ayunta-

Prohibido fumar y tirar colillas en las playas de El Campello



Uno de los carteles de la campaña municipal

● "Playas Responsables" & "Playas Saludables"

Som El Campello

◆ La concejalía de Playas e Infraestructuras Turísticas del Ayuntamiento de El Campello, dirigida por Julio Oca (Cs), informa que todas las playas y calas que conforman los 23 km de litoral campellero, han sido integradas en la "Red Playas Sin Humo", de la Comunidad Valenciana. "Fumar en las playas y calas de nuestro municipio ya no estará permitido, si bien se trata de una iniciativa no sancionadora, pues no lleva aparejada una finalidad recaudatoria, sino de concienciación para fomentar el respeto hacia la salud y el medio ambiente", ha manifestado el edil.

De esta manera, el equipo de Gobierno (PP, CS y Vox), ha materializado una demanda ciudadana consciente de que la coyuntura de crisis sanitaria en la que nos hallamos en la actualidad era el momento propicio para fomentar la eliminación del hábito de fumar en nuestras playas. "Con esta medida, aunamos la preservación de la salud de los ciudadanos y eliminamos el riesgo que puede suponer los desechos de los cigarrillos, no sólo para el medio ambiente sino para la propagación del coronavirus", asegura Julio Oca. Esta iniciativa, llevada a Pleno por el grupo municipal Compromís "para mejorar el nivel sanitario y medioambiental de nuestras playas" fue aprobada el pasado mes de febrero, y toma forma a través de la adhesión de este Ayunta-

miento a la "Red de Playas Sin humo" de la Generalitat Valenciana, que próximamente enviará al Consistorio las banderas acreditativas de que en El Campello "disfrutamos de un entorno saludable".

"Playas responsables" & "playas saludables"

De esta manera, la concejalía de Infraestructuras Turísticas ha comenzado a insertar carteles en todos sus arenales con recomendaciones frente al Covid-19 en los que, además de su campaña municipal de concienciación "Playas Responsables" & "Playas Saludables", reza el distintivo de la Generalitat que nos acredita como un municipio con playas libre de humo. Esta cartelería se instalará a lo largo de todo nuestro litoral e irá reforzada con una campaña de promoción comunicativa en medios y redes municipales.

Con esta medida, El Campello será uno de los primeros municipios de toda la Comunidad Valenciana en hacer realidad la adhesión a un programa en el que se trabaja desde la Conselleria de Sanidad con el objetivo de que nuestras playas sean un "espacio de convivencia, disfrute, respeto mutuo, relax, ocio saludable y contacto con la naturaleza", tal y como reza en la declaración de intenciones de la OVACS (Oficina Valenciana de Acción Comunitaria para la Salud), que gestiona y coordina las adhesiones municipales al programa "Red Playas Sin humo".

La calidad y la elegancia al mejor precio en IlletaSofás

IlletaSofás celebra su primer Aniversario

● IlletaSofás está celebrando su primer aniversario en El Campello, y al echar la vista atrás y hacer balance no pueden más que agradecer a sus clientes la confianza depositada en su profesionalidad. Ha sido un año de clientes satisfechos, de sofás personalizados al mejor precio, de merecido descanso, de auténtico confort y estilo en nuestras estancias...Un año memorable que ha finalizado como todos sabemos, con el maldito coronavirus y el confinamiento. Pero ahora sus instalaciones ya están abiertas y lista para recibir como siempre a sus clientes con toda las medidas de seguridad e higiene adecuadas.



Gerentes de la empresa IlletaSofás



La exposición de IlletaSofás se encuentra en la C/ San Ramón, 137

Som El Campello

◆ En estos doce meses IlletaSofás han triunfado en multitud de hogares pero también de otras poblaciones de la comarca como Busot, Aigues, Mutxamel. En toda la zona se ha corrido la voz y muchos vecinos ya saben que la calidad de los sofás y sillones artesanos al mejor precio se encuentra en IlletaSofás. Y es que, todos los artículos que encontramos en su exposición de la calle San Ramón de El Campello, (antigua N-332), viene directamente de las fábricas y artesanos de Yecla, cuna del mueble. Por eso podemos encargarnos el sofá que mejor se adapte a nuestras necesidades, que tenga el tapizado que mejor convine con los tonos de nuestra estancia, que tenga las medidas exactas para encajar en ese rincón especial

de nuestra vivienda o la configuración que más convenga a nuestra familia.

Pero además de sofás y sillones de todo tipo, diseño y estilos, también nos cuentan con colchones de gran calidad y canapés a precios increíbles.

Confía en su profesionalidad ya que, aunque este establecimiento está un año entre nosotros su experiencia en el sector es mucho más larga pues llevan más de una década ofreciendo a sus clientes de la Marina Alta lo que necesitan

Solo tienes que visitarles y decidir entre su extenso catálogo y desprecúpate pues ellos ofrecen un servicio rápido a domicilio que incluye los portes en el precio y si lo deseas, pueden retirar el mueble antiguo por un pequeño coste. Todo son ventajas.

Vuelve el mercadillo de IlletaSofás

◆ Illeta Sofás impulsó en sus inmediaciones un mercadillo de artesanía reuniendo a artesanos en El Campello el cual tuvo una excelente acogida entre los vecinos y contribuyó a nutrir la oferta de ocio de nuestra localidad. Un mercadillo que tuvo que hacer un alto en el camino durante esta pandemia pero que en breve retomará su actividad. No te lo puedes perder.

Síguenos en Redes Sociales donde te informarán de su reapertura y podrás conocer sus ofertas más exclusivas.



◆ "IlletaSofás quiere agradecer a todos sus clientes la gran acogida y confianza depositada en su buen hacer y profesionalidad."

Primer Aniversario, obsequio por visitarnos

illetasofás Sofás con estilo propio

Somos fabricantes

C/ San Ramón, 137 - El Campello - 965 63 02 78 - 649 81 50 04
illetasofas@gmail.com

Pack descanso Canapé + Colchón 150x190

Importantes recomendaciones para evitar los ahogamientos en el mar

Som El Campello

Tristemente, los ahogamientos son una noticia recurrente en los medios de comunicación durante el verano. Muchos de estos fatales accidentes podían haberse evitado puesto que se producen por imprudencias del propio bañista, desconocimiento, falta de información o falta de vigilancia. Esa es la opinión y la lucha de la organización de socorristas profesionales "Lifeguard On Duty" cuyo objetivo principal es salvaguardar la vida de las personas en el mar y la prevención de los accidentes en las playas.

Desde esta organización indican que los principales motivos que pueden motivar el ahogamiento en el mar es la falta de conocimiento por parte de bañista de la seguridad del agua y las condiciones y características locales de la zona de baño. Por ello, en repetidas ocasiones han reclamado carteles informativos que adviertan a los bañistas los riesgos de la, por ejemplo, la presencia de resacas en una playa en cuestión o el estado de la mar a través de las banderas. Por otro lado consideran de gran utilidad

los elementos de protección como la colocación de elementos de flotación en puntos estratégicos para facilitar el rescate de la persona que se ve en apuros.

Según un informe de esta organización el motivo de muerte en el mar se debe principalmente por la incapacidad del bañista para hacer frente al fuerte oleaje. En otros casos se produce por un traumatismo con algún objeto, rocas o bancos de arena que provoque que el bañista quede inconsciente. Esta pérdida de consciencia también puede producirse por agotamiento o incluso por las altas temperaturas e intenso sol que afectan a nuestro organismo, pudiendo generar pérdida de facultades o desvanecimiento.

Importantes recomendaciones para evitar el ahogamiento

Desde la organización Lifeguard on Duty nos presentan un decálogo de recomendaciones para evitar en la medida de lo posible los accidentes en el mar. No obstante señalan que es vital garantizar una intervención inmediata con técnicas de reanimación y para ello capacitar mejor a

los socorristas para que puedan dispensar primeros auxilios en caso de ahogamiento, puede hacer que las consecuencias revistan menor gravedad.

1. Los niños menores de 7 años deben estar vigilados en todo momento, y no alejarse a más de tres metros de un adulto.

2. A partir de 7 años, la supervisión debe seguir siendo necesaria en niños. Todo el mundo debe saber nadar o al menos ser capaz de mantener la flotabilidad durante varios minutos.

3. Las personas mayores o con dificultades físicas, deben acudir a puntos de baño asistido playas accesibles. Donde les proporcionaran ayuda y elementos para un baño seguro.

4. Ante cualquier incidente, como una contusión, picadura o mordedura por alguna animal marino, se debe mantener la calma y permanecer a flote. El aumento del ritmo cardiaco, puede acelerar la pérdida de sangre, además de entrar en estado de shock, que afectaría notablemente en mi flotabilidad y en la capacidad para hacer señales para pedir ayuda.



5. Debe hacerse caso a las indicaciones de los socorristas (banderas, carteles, etc...) y nunca subestimar éstas. Recuerda que se colocan pensando siempre en las personas más vulnerables.

6. Si intento acercarme a la orilla y no lo consigo, es posible que me encuentre dentro de una "Corriente de Retorno". Intentare nadar en diagonal hacia un costado de manera paralela a la playa.

7. No confíes en el uso los dispositivos de ayuda a la flotación. En ocasiones pueden agravar nuestra situación, su uso correcto depende del estado de la mar y de la supervisión a la persona que los utiliza.

8. Acude a la playa dentro del horario del servicio de salvamento.

9. Acude a la playa siempre acompañado.

10. Evita riesgos innecesarios a la hora del baño.

El servicio de Salvamento y Socorrismo activo desde el próximo viernes en El Campello



Som El Campello

La concejalía de Playas, dirigida por Julio Oca (Cs), informa que el servicio de Salvamento y Socorrismo en las playas y calas de El Campello comenzará a prestarse el próximo viernes, 19 de junio por la empresa Eulen, S.A y se prorrogará hasta el jueves 15 de octubre.

El servicio se realizará diariamente entre las 10.30h y las 20.00h hasta el 31 de agosto. Desde el 1 de septiembre hasta el 15 del mismo mes tam-

bién se llevará a cabo cada día aunque con alguna reducción horaria que se informará con suficiente antelación. Asimismo, del 16 de septiembre al 1 de octubre se mantendrá el servicio pero únicamente durante los fines de semana.

Además, la concejalía ha comunicado que 21 profesionales durante la temporada baja y 38 en la alta serán los encargados de velar por la seguridad en nuestras playas. Socorristas, supervisores, coordinadores, responsables,

médicos, enfermeros, conductores-socorristas y patrones de embarcaciones trabajarán en nuestro litoral para que disfrutemos de un verano con todas las garantías.

Las funciones básicas del equipo de socorrismo pasarán por la prevención y atención a los bañistas desde las torres de vigilancia, la orilla de la playa, sillas de proximidad, embarcaciones, así como informativas sobre el estado de la mar, a través de las banderas de señalización

que se colocarán tanto en las torres vigías como en los mástiles que estén dispuestos para ello.

Además, se señalarán mediante carteles y banderines rojos aquellas zonas puntuales que presenten riesgos para los usuarios como pueden ser puntos de resaca, donde se formen remolinos o se hallen objetos varados.

En lo relativo a las tareas de rescate serán las que hubiera que realizarse sobre usuarios que pudieran encontrarse en peligro dentro del agua, en una embarcación o en cualquier otro útil flotante o en zona de rocas.

En cuanto a la asistencia sanitaria para el usuario afectado por un incidente, el servicio incluye las curas realizadas de carácter leve y fácilmente tratables en el puesto de socorro ya que, en el caso de requerir una atención más específica, los pacientes deberán ser trasladados a un centro médico.

Asimismo, en caso de ser necesario, se atenderán a viandantes o personas que

pudieran sufrir un accidente en una zona cercana.

Evacuación y medio ambiente

El servicio de Salvamento y Socorrismo contempla que cuando los medios dispuestos en el botiquín no sean los suficientes para atender al accidentado, tras la valoración efectuada por el personal pertinente, se realizará el traslado al centro de salud u hospital de referencia bien con los medios propios existentes a pie de playa o mediante aviso al centro de emergencias 112, para solicitar una ambulancia que efectúe el traslado.

Además de todas las funciones referidas, la concejalía ha contemplado las del servicio de información al usuario, por lo que cualquier acto que menoscabe nuestro medio ambiente podrá ser advertido por el personal autorizado por el servicio. Además, se recuerda a los usuarios la prohibición de acudir a la playa con animales, excepto en las playas habilitadas para tal fin.

Segunda Oportunidad

¿Estás pensando en adoptar otro perro?

¿Quieres que tu perro tenga un amigo?



Los perros son generalmente animales sociables y les gusta tener la compañía de otro perro.

Como regla general, es mejor tener un perro del sexo opuesto al suyo, así que si tienes una hembra, intenta conseguir un macho y viceversa. Esto reduce el riesgo de agresión entre perros del mismo sexo.

Trata de encontrar un perro de una asociación de rescate en el vecindario, ya que es importante visitar el lugar al menos tres veces antes de decidirse por el perro elegido. Si la asociación piensa que estás tomando demasiado tiempo para decidirte, no te preocupes, elige otra asociación que sea más seria. Es importante tomar la

decisión correcta y no precipitarse para luego arrepentirse.

Cuando hayas encontrado el perro que te guste a ti y a tu familia, asegúrate de hacer las presentaciones en terrenos neutrales para que ninguno de los perros sienta que tiene que proteger su territorio.

Llévalos a ambos con correa y camina en paralelo con la persona de la asociación o con un familiar para que no se encuentren de frente, lo que puede ser una amenaza para el otro perro. Si parecen estar relajados, permíteles caminar más cerca, pero sigue caminando hacia adelante, en paralelo y mantente positivo y relajado para que puedas transmitir este sentimiento a los perros (en lugar de nerviosismo y tensión). Si todo va bien,



termina la sesión ahí y luego organiza otra reunión. Repite las primeras presentaciones y una vez que todo salga bien, ya puedes dejar que los perros se salgan de sus pistas (en un ambiente seguro y cerrado). Sigue caminando con los perros a un buen ritmo para que no tengan que enfrentarse entre sí y no uséis juguetes o golosinas en esta etapa, ya que esto puede causar conflictos entre los perros.

Si los perros se llevan bien juntos, entonces este es el perro para llevar a casa, si no, es mejor elegir otro perro que le guste a tu perro,

de lo contrario tendrá problemas en el principio o futuro de la relación.

Si deseas adoptar más de un perro, asegúrate de llevarlo por etapas, adopta primero uno y luego el otro. Esto ayuda a que tu nuevo perro se acostumbre a su nuevo entorno, situación y familia, así como resolver cualquier problema que pueda ocurrir al principio. Asegúrate siempre de preguntarle a la asociación de Rescate si el perro que estás adoptando tiene algún miedo u otras particularidades de interés y solicita ayuda si la necesitas.

Perros en Adopción

BALOO



Cruce podenco con pastor alemán, macho castrado de 2 años. Muy inteligente y energético, necesita un dueño que quiera darle retos, preferiblemente hacer adiestramiento/agility/flyball o algo semejante con él. El Rey de la Casa telf. 677 440 471

TOMAS



Cruce labrador, macho castrado con 4 años. Muy cariñoso con la gente y con la mayoría de los perros, especialmente las hembras. Tranquilo y bueno hasta en el veterinario. BARC telf. 699 822 027

ELENA



Cruce mediana, hembra de 10 años. Fue rescatada de un terreno y muy miedosa. Ahora es cariñosa y se lleva bien con todos, personas y perros igualmente aunque es algo tímida. Es una perra tranquila. SPAV telf. 627 209 209

GRACE



Labrador, hembra de 2.5 años. Excepcionalmente cariñosa, se lleva bien con personas y perros igualmente. APAC telf. 693 277 357

NIKKI

Cruce pastor alemán con podenco, hembra esterilizada con 2 años. Soy muy alegre con mucha energía y me lleva bien con perros y personas igualmente. BARC telf. 699 822 027



SANDRO

Cruce podenco, macho castrado con 2 añitos. Un perro energético y alegre que se lleva bien con todos los perros y gente t a m - bien. BARC telf. 699 822 027





Hotel Canino El Rey de la Casa

RESIDENCIA-GUARDERÍA
SERVICIO DE RECOGIDA Y ENTREGA A DOMICILIO
CURSOS DE ADIESTRAMIENTO SOCIALIZACIÓN Y AGILITY
CONSULTAS DE MODIFICACIÓN DE CONDUCTA



Camino Cotoveta, 20, El Campello 677 440 471 www.hotelcaninoelreydelacasa.es elreydelacasa@inagol.com

LA SOLEDAD – Naufragio 1959

Embarcación del tío Pepe “Tarrara”

Autora



Remedios de los Ángeles Climent

◆ El mar, la mar, en la arena tres palmeras y a su sombra nuestro nido. Mar adentro, donde las aguas pierden sus espejos... (Primer verso del poema de R. Climent, “El Mar La Mar” escrito en el año 1995).

Y es ahí a pie de playa, donde las aguas pierden sus espejos y el oleaje su fuerza. Ahí nace o termina el pueblo de El Campello, otrora pescador. Un pueblo que parió hombres de la mar y sufridas mujeres enlutadas.

A pie de playa nació José Poveda Ramos, más conocido por “Pepe tarrara” y con los años “el tío tarrara”. Respiraba aire, yodo y sal, casi temerario en la navegación; ingredientes que modelaban al marinero convirtiéndole con honor, en viejo lobo de mar. Tarrara era considerado como un dios de las singladuras y la técnica de pesca, desde Vilajoiisa hasta San Pedro del Pinatar. Cortaba

de Alicante, finiquitando su cometido (1956).

A esas fechas Tarrara ya contaba con otra embarcación, rotulada con el nombre LA SOLEDAD, adquirida a módico precio, que dormía tiempo ya en picadero (dique seco). Aunque muy protegida y vigilada se hallaba bastante deteriorada. Era propiedad de José Carratalá Ripoll (alcalde entre los años 1948-54) Carratalá se había hecho construir otra que bautizó con el nombre de MARUJA- SOLEDAD. Para el todavía joven Tarrara, y su esposa Antonia, fue una inversión que, aunque no por la adquisición en sí de la barca, si por el motor cuyo coste superaba las 70.000 pesetas y cuya potencia era de 75 caballos (motor Jonimontell, motores de fabricación alicantina, (junto a la fábrica de harinas Bufort- carretera general-tramo Santa Pola-Alicante) motores que dieron muchos quebraderos de cabeza a los armadores, con pérdidas y desgracias.

El flamante amo, con la barca comprada visto el motor, solo quedaba contratar un buen calafate de ribera, siendo recomendado, por sus primos Pepe y Toni Palomares “Malamaera”. (Toni al casarse comenzaron a llamarlo “Toni el cañot”, mote de su familia política). El joven calafate Vicente Climent Casanova (el don vicent) era a su vez primo de los Malamaera. Un maestro con la estopa y demás herramientas, la mayoría fabricadas por él mismo. “El Calafate es la herramienta y el calafateador la persona que realiza tal función”. Vicente y su ayudante Faustino, un carpintero de Sant Joan, repararon y dejaron como nueva la embarcación que, provista de avituallamientos y pertrechos, comprados en Algeciras y Ceuta (un tal Pepe Al-

berola suministraba a los armadores y ayudaba en la venta de pescado) no tardaría en emprender sus derrotas hacia la pesca en general que le ofrecía las costas Africanas de LARACHE.

Salida:Alicante-campello, con parada en la desembocadura del río seco para cargar lastre. De regreso y a la altura del apeadero de la playa Sant Joan mandaba anclar con fijación hacia la Santa Faz, ordenando a la tripulación se encomendaran en oración para tener bonanza en las singladuras de ida y vuelta. Llegados a la bocana del Puerto de Santa Pola se acercaban los faluchos santapoleros (unos descargaban el lastre y otros cargaban la sal. (las escolleras antiguas de Santapola se hicieron con piedras de la desembocadura del río seco de Campello).

El tío Tarrara, un lobo de mar parco en palabras, sin embargo se encomendaba a la Santa Faz y nunca le faltaban los escapularios de fe que su devota esposa recogía directamente de las monjas de clausura del Monasterio de la Santa Faz y repartía a todos los marineros que emprendían viaje. En LA SOLEDAD también se embarcó su hijo José (padre e hijo se turnaban en las mareas). Cumplidos los catorce años (bajo la tutela del padre, su nieto Vicente se dispuso a marinarse. Sumados unos cuantos viajes padre e hijo se desembarcaron, por desacuerdos familiares con el viejo lobo de mar. En este último viaje, al que nos referimos, el tío Tarrara, ya con 65 años de edad, y a la altura de Málaga, se sintió mal y aconsejado por su hijo Juan José, el muel, yerno y cuñado decidió desembarcar y regresar a casa. ¡Suerte! - Les deseó. ¡Nos veremos en Navidad! Le respondi-

ron. La providencia, casualidad, causa-lidad... tenía que pasar y, pasó una más, de las muchas desgracias por naufragio que a este pueblo de mar tantas veces sacudió y enlutó.

En 1959 LA SOLEDAD fue engullida por un brutal temporal, con vientos encontrados y mareas contrarias, entre LARACHE Y CABO ESPARTEL, las mismas costas que tantos frutos, el mar dio a nuestros marineros.

Tripulación: 14 marineros en total, la mayoría de Málaga (Palos, la malagueta y alrededores (se desconocen los nombres). 4 eran campelleros, tres de ellos hijo, cuñado y yerno de del amo: José Juan poveda alberola (el mut) de 27 años, Cayetano Alberola Ramos de 56 años, Antonio Moll Giner de 32 años (primer mecánico) y Juan Planelles Blanes, de 28 años (catorceno) primer motorista. Los cuerpos sin vida, casi irreconocibles, de José Juan y su tío Cayetano, aparecieron en la costa de Algeciras. Fueron reconocidos por Antonio Palomares Esteve, oriundo del campello... ¡Es el hijo de Tarrara es el hijo de Tarrara!

Las tripulaciones se enrolaban según las mareas (un año) no siendo fijas. Patrón y demás técnicos solían ser de la familia del amo, así como el cocinero. Anterior al naufragio, a saber: Tripulación De Vilajoiisa, José Palomo Giner (cocinero). Cuatro marineros de Malaga (...). Vicente Palomares “Tarrara” de 13 años de edad (para marinarse- dar agua y tabaco a los marineros). Gaetano, José Juan Poveda, el tío llufres” (patrón de costa). Tarrara hijo (técnico de pesca) . Antonio Moll (motorista). “El tío Copet” “... estar en un barco es como estar en la cárcel, pero con el riesgo añadido de morir ahogado”. Samuel Jhonson”

Hoy me toca ser demagogo

Autor



Angel Sánchez

◆ Si, así, a lo crudo: demagogo. Tras leer que nuestras arcas municipales (la de todos, que no lo olvide nadie) van a vaciarse en setecientos setenta mil eurazos más , me ha salido la vena demagógica, ique vamos a hacer!. Someter a un mínimo análisis (con pretensiones de una racionalidad mínima) el hecho de que, de nuevo, nuestras arcas municipales tengan que “soltar”

más dinero, es un ejercicio casi de funambulismo político, pero sin pértiga; un ejercicio de malabarismo condenado a la frustración. Pero, como uno es así de demagogo, pues me voy a lanzar a la piscina y voy a hacer ese ejercicio de malabarismo funambulista.

El actual gobierno de coalición (de dos patas, no lo olvidemos, porque la tercera pata es, por decirlo de forma correcta, una holografía política, al igual que su rancio ideario) debe hacer frente a las repercusiones de la gestión que el partido que lidera el gobierno arrastra. ¿Demagogia?. Si nos arriesgásemos (en ese ejercicio demagógico) a analizar el rendimiento de nuestra democracia local (sí, democracia local, igual pero con detalles que la diferencia respecto al sistema democrático que disfrutamos en nuestro sufrido país), uno de los factores que habría que poner sobre la mesa es el de gobernabilidad. Y no me refiero al mantenimiento o a la estabilidad del gobierno surgido de la investidura de 2019, sino a al resultado práctico de su trabajo político al frente de la institu-

ción municipal; a la gobernabilidad como elemento de calidad de la democracia local.

Pero, ¿a parte de los votos que sostienen legalmente al gobierno, hay otros conceptos que pueden influir en la medición de nuestra democracia?. Si. En el lenguaje cotidiano se utiliza el término para referirse a la situación en la que el gobierno cuenta con apoyo suficiente en el Pleno (la comparación es sencilla: el gobierno de coalición anterior, en minoría, sufría serios problemas de gobernabilidad en éste sentido). Pero el término también se utiliza en el sentido de capacidad de gobernar, no circunscrita a la aritmética plenaria.

La gobernabilidad, para las ciencias sociales, es la capacidad para tomar y aplicar decisiones desde los órganos de gobierno municipal que resuelvan o mejoren problemas y conflictos sociales. La eficacia se refiere en éste caso a la gestión, y su ausencia, suscita problemas de legitimidad que habitualmente provocan una contestación social. En el caso del “chorreo” de fondos municipales para el abo-

no de sentencias contrarias referidas a la gestión del PP en el gobierno, los sufridos ciudadanos no parecen cuestionar ni la gobernabilidad, ni por supuesto la legitimidad de una gestión que ha costado cifras millonarias, que no olvidemos, en vez de ir a políticas, van a pagar errores (judicialmente demostrados) de los políticos.

Y como no podía evitarlo, ha salido de nuevo esa vena mía, tan perversa y manipuladora: la demagógica . Entonces, pensemos “demagógicamente” de nuevo: ¿qué se podría haber hecho con las cantidades que se han sacado de las arcas municipales para pagar pufos?. ¿Ven como no he podido evitarlo?

Creo que el actual gobierno de coalición debe dar explicaciones con urgencia, y si no es así, la oposición tiene la obligación política de exigir la creación de una comisión municipal para investigar, con los expedientes delante, uno por uno los pufos que han impedido que los millones de las indemnizaciones hayan ido a empleo, infraestructuras, programas sociales, etc. Si no lo hacen, y aceptan que, siendo

una decisión judicial, lo único que toca es asumirla y pagarla, flaco, flaquísimo favor se le hace a la institución y al sufrido (aunque silencioso) pueblo de El Campello.

Siento el tono de mis palabras, pero creo que si alguien justifica el pago como un simple “error”, debería pararse a pensar en qué pueblo vive o quiere vivir; qué gobierno tiene o quiere tener. En un contexto de crisis, donde se están tomando decisiones para intentar paliar los efectos económicos que de forma tan cruel va a golpear a la sociedad local (con preferencia por los y las de siempre: los trabajadores y trabajadoras, los precarios, las familias humildes...) seguir apelando al acuerdo y al consenso para paliar los efectos de la crisis socioeconómica sigue siendo necesario(pese a que el gobierno no lo quiera), pero ese acuerdo y ese consenso nada tiene que ver con depurar, con urgencia, las responsabilidades que procedan, señalando a quien o quienes hayan sido los causantes de que (insisto) en vez de invertir en políticas, lo paguemos en sentencias.

Especial Verano Reinventa tu hogar

Hemos estado un largo tiempo confinados en nuestros hogares y en todo este tiempo hemos recorrido cada rincón pensando qué es lo que necesitamos para hacer de nuestra casa el hogar soñado. Pequeños cambios que pueden hacernos la vida más confortable. Renovar la marquetaría de aluminio de nuestras ventanas, pintar estancias o cambiar mobiliario son algunas de las pequeñas reformas que no pueden esperar. Ahora es el momento de actuar y de convertir nuestro hogar en ese lugar idílico en donde encontrar el verdadero confort.



En Aguas de Alicante somos sostenibles

Desde Aguas de Alicante trabajamos diariamente para ofrecerte un agua sanitariamente perfecta, pero siempre fomentando políticas que nos permitan cuidar y proteger nuestro entorno, contribuyendo así a los Objetivos de Desarrollo Sostenible y a la conservación de los recursos mundiales.



Especial Verano

Reinventar tu Hogar

ALUMINIOS ALUJOSGAR
Carpintería de Aluminio y PVC
 Motorización - Persianas - Toldos - Mosquiteras - Mamparas de baño
 Cerramiento de Balcones - Puertas Automáticas - Cristalería
 Cerramientos sin perfil - Contraventanas - Paneles de Fachada
 C/ Fustería, 14 Nave 4, San Vicente Telf. 965 67 72 90
 aluminios@alujosgar.com / www.alujosgar.com Móvil. 670 33 30 51

DESINFECCIONES HERNÁNDEZ
 966.96.07.66 - 676.66.98.97
 DESINSECTACIÓN - A.P.P.C.C. - DESRATIZACIÓN - DESINFECCIÓN - TRATAMIENTOS MADERA
 NUEVA UBICACIÓN: Vicente y Salvador Pérez Liedó, 9 local 1B - Mutxamel

Especial Verano

Reinventar tu Hogar

ALUMINIOS MANOLO
 Ventanas de PVC - Ventanas de motor
 Oscilobatientes - Persianas - Cortinas de cristal,
 Mamparas de baño - toldos - reformas en general
 Calle Flores, nº2, Local 2º (Barrio de Granada - Frente Fábrica Cementos)
 SAN VICENTE DEL RASPEIG (Alicante) - 667 902 833
 manel.962@hotmail.com - www.aluminiosmanolo.com

ferreteria garcía
 Carrer del Mercat, 16 - Sant Joan - Tel: 965 65 33 95 - e-mail: rgigar@gmail.com



ALUMINIOS ALUJOSGAR
 ♦ Empresa especialista en carpintería de aluminio. Trabajan para particulares y profesionales con un servicio integral que les deferenca. Son fabricantes, montadores e instaladores, sin intermediarios en los procesos. Confía en ellos por ejemplo para el cerramiento de tu balcón, automatismos a medida en persianas, toldos, puertas de acceso, así como para la instalación de mamparas de baño (corredoras o abatibles /plegables).



DESINFECCIONES HERNÁNDEZ
 ♦ **No tengas visitantes indeseados**
 "Desinfecciones Hernández es una empresa creada en 2013 pero con una amplia experiencia en el sector de la higiene ambiental. Ofrecen tratamientos de desinsectación (cucarachas, hormigas, avispas, pulgas...), desratización (ratas y ratones), tratamientos fitosanitarios y desinfección (virus, hongos y bacterias) por lo que estamos altamente cualificados para realizar desinfecciones frente al COVID-19 en cualquier instalación que nos lo solicite, siempre con productos autorizados por el Ministerio de Sanidad. Realizan también tratamientos de la madera (carcoma y termitas) y ofrecen multitud de servicios adicionales gracias al apoyo de sus empresas colaboradoras tales como sistemas de extinción de incendios, sistemas de alarmas, tratamientos de ozono, jardinería... ¡¡Para no tener visitantes indeseados, no lo dude, llame a Desinfecciones Hernández!!".



ALUMINIOS MANOLO
 ♦ Especialistas en la fabricación de aluminio al detalle para ventanas, puertas, cortinas de cristal, etc... Cuentan con gran experiencia en este sector y fueron de las pioneras en San Vicente, donde trabajan desde 2014. Utilizan los productos más innovadores y están disponibles para reformas de todo tipo. Puedes solicitar presupuesto sin compromiso. ¡No esperes más para llevar a cabo esa reforma que llevas tanto tiempo pensando!



FERRETERÍA GARCÍA
 ♦ **Lo mejor para tu hogar**
 Una ferretería clásica en donde no falta de nada y en la que el factor humano y profesional es fundamental. Está ubicada en el corazón de Sant Joan d'Alacant y al entrar notamos esa reconfortante sensación de que estamos ante un establecimiento clásico y preparado en el que a buen seguro tendrán el artículo que solucione nuestro problema. Pero el calificativo de clásico en el mercado tanto de ferretería, bricolaje o menaje para el hogar. Un comercio sólido en el que conocen al cliente con nombre y apellidos, comprometido e ilusionados con su profesión y ofreciendo artículos de calidad que nada tienen que ver con los que encontramos en bazares o grandes superficies. Sin duda, una apuesta segura.



BOUTIQUE PAPEL PINTADO
 ♦ Profesionales, especialistas, asesores y sobre todo apasionados de la pintura. Más de 20 años dedicados al papel pintado y revestimiento de paredes. Tú marcas el camino y ellos te asesoran y recomiendan la calidad que necesitas pisar, para que disfrutes al máximo de tu hogar este verano. Te escuchan, te asesoran y transforman tu idea en realidad aunque sólo exista en tu imaginación.




AGRIZOO
 ♦ En esta macrotienda / agrocentro disponen de todo lo que necesites para tu jardín y para tu mascota. Son especialistas en ganadería e hípica, además de mayoristas de alimentación animal. Están en pleno proceso de renovación para mejorar sus servicios. De cara al verano, puedes ir preparando tu piscina con los productos indispensables, todo a precios realmente competitivos y ofreciendo el mejor asesoramiento. Trabajan con las principales marcas dentro de este sector y se han convertido en verdaderos referentes en nuestro municipio.



tkrom pinturas
 Pinturas - Parquets - Papel Pintado - Decoración
 Polígono Torregroses C/Bronce, 3 esq. Finca Pilar San Vicente del Raspeig
 965 916 598
 Siguenos en:  

agrizoo GARDENS & ANIMALS
NUEVA GERENCIA
NUEVO CENTRO DE REFERENCIA EN LA ZONA
 EN AGRIZOO SAN VICENTE PODRÁS ENCONTRAR MULTITUD DE PRODUCTOS DE CALIDAD AL MEJOR PRECIO PARA TU MASCOTA Y PARA EL CUIDADO DE TU PISCINA Y JARDÍN
 Tienda para animales de compañía - Especialistas en ganadería e hípica
 Mayoristas de alimentación animal - Piensos y cereales
 Higiene y complementos
 Servicio de peluquería canina y consultorio veterinario
 Camino del Mahonés, 28, Sant Vicent del Raspeig - 618 86 83 02
Expertos en cuidarles
    

Especial Verano



Reinventa tu Hogar

ELECTRODIAGONAL



◆ ¿Harto de ser ignorado en las grandes tiendas de electrodomésticos? ¿No encuentras lo que buscas o no te convence el precio? Visita Electrodiagonal en Sant Joan d'Alacant es una magnífica alternativa a las impersonales grandes superficies a las que superan de lejos en atención al cliente, servicio e incluso en precio, te sorprenderás. Encontrarás en esta tienda de Sant Joan d'Alacant el artículo que necesitas pues su catálogo es extensísimo dado que se abastecen de hasta 8 proveedores distintos. Ya puedes visitar su tienda física, ubicada en la calle Cristo de la Paz 40 de Sant Joan d'Alacant donde un equipo de profesionales te atenderán y te dejarán el producto perfectamente instalado y retirarán el antiguo. Todos son ventajas, Electrodiagonal es tu tienda de todo tipo de electrodomésticos en Sant Joan d'Alacant



TOLDOS VICENTE

◆ Los mejores profesionales en la fabricación de toldos a medida, cerramientos, pérgolas, velas tensadas, etc... Prepárate para un verano acogedor con su amplio catálogo de servicios. También disponen de mamparas, stores y viseras para estos tiempos donde la protección es indispensable.



Somos profesionales en la fabricación de toldos a medida, cerramientos, pérgolas, velas tensadas en la provincia de Alicante. Contamos con una amplia experiencia y somos una Empresa con una gran tradición familiar con sede en San Vicente del Raspeig, Torrevieja, El Campello y Jijona

TOLDOS VICENTE

NUEVA EXPOSICION EN CALLE LA HUERTA 19, SAN VICENTE DEL RASPEIG
965667918 / 965673029 / 965129575

EL CAMPELLO: C/ Alcalde Oncina Giner, 2 - 34 965 630 188 - JIJONA: 965 611 876
TORREVIEJA: Avenida Gregorio Marañón, 7 - Bloque 1 Bajo - 965 710 880

toldosvicente@outlook.com
www.toldosvicente.es



Tu tienda de imagen y sonido, informática, climatización gran y pequeño electrodoméstico

ELECTR DIAGONAL

EL EQUIPAMIENTO QUE NECESITAS PARA TU HOGAR



Los mejores electrodomésticos y los mejores precios cerca de ti

+34 865 80 89 61

Calle Cristo de La Paz 40 C.P. 03550 San Juan de Alicante

Especial Verano

Reinventar tu Hogar

pamax
ALUMINIOS

Tel. 965 254 631
Móvil. 653 940 214

Carpintería de aluminio en general
Cerramientos de terrazas
Techos fijos y móviles
Toldos
Persianas
Mosquiteras

www.aluminiospamax.es

C/Bolulla, 30 Nave - 6 - Polígono de Rabasa - Alicante

LA CASITA DE ERIKA

La casita de Erika
bordados

Bordados - Vinilos
Sublimación - Bebe
Objetos personalizados
Ropa de trabajo (uniformes)

ericairles@hotmail.com tel. 655 44 31 52

Especial Verano

Reinventar tu Hogar

Persianas Francisco

25 años de experiencia fabricando persianas y mosquiteras

645 575 003
965 669 690

Pol. Ind. Canastell - Av. La Industria, 5- Nave 7 - San Vicente
www.persianasfrancisco.com

TOLDOS LOPEZ

Toldos en general - Automatismos
Sombrillas - Cobertores de piscina
Pérgolas de madera
Cortinas de Cristal
Cortinas Interiores - Mosquiteras
Cerramientos para hostelería

toldoslopez@toldoslopez.es
www.toldoslopez.es

Av. Historiador Vicente Ramos, 18 (Playa de San Juan) - Tel.: 639 169 636
Ancho de Castelar, 153 (San Vicente) Tel.: 965 66 93 07 - 606 624 559

ALUMINIOS PAMAX

Desde 1983 ofreciendo soluciones avanzadas para todo tipo de proyectos. Apuestan por la innovación estética consiguiendo un mayor ahorro de energía. Ofrecen calidad, garantía, servicio y un equipo humano capaz de satisfacer cada necesidad. Fabrican sistemas de carpintería y protección solar para conseguir un aislamiento, confort de uso, seguridad y valor estético inmejorables.



LA CASITA DE ERIKA

Un negocio que merece todo nuestro reconocimiento por abanderar la confección de mascarillas desde el comienzo de la pandemia. Erika puso al servicio de los demás su profesionalidad y ahora es el momento de devolver toda esta solidaridad apostando por su profesionalidad. Encuentra en su taller todo tipo de productos personalizados y si no lo tiene, como un bolso de dimensiones determinadas, lo fabrican exclusivamente para ti. Bordados, Vinilos, Sublimación, artículos para bebé, objetos personalizados, ropa de trabajo etc...

FUSTERÍA E INTERIORISMO SEVA & LILLO

◆ **Sácale partido a tu hogar**
Después de tantos días dentro de casa seguro que se te han ocurrido muchos cambios en ella. Es el momento de renovar tu hogar y realizar los cambios necesarios para que la estancia en casa sea lo más cómoda posible. Cada vivienda tiene unas características distintas y solo unos profesionales como Fustería e Interiorismo Seva & Lillo, con 20 años de experiencia son capaces de sacar el mayor partido a cada rincón de tu hogar realizando muebles a medida y exclusivos. Propones cualquier reto, cocinas, librerías, muebles de baño, armario, vestidores, tarima exterior e interior, puertas de paso o blindadas, y saca el mayor partido a tu hogar.



TOLDOS LOPEZ

◆ Como cada verano, te ofrecen las mejores soluciones para tu jardín o espacio abierto. No te pierdas su amplio catálogo de Toldos de máxima calidad y precios ultracompetitivos. Sus productos destacan también por la durabilidad. Prepárate para la llegada del verano en tu tienda de confianza y recibe el mejor asesoramiento a cargo de profesionales especializados. Especialistas en techos fijos y móviles, mosquiteras, instalación y configuración de todo tipo de automatismos y distribución oficial Somfy.



VM ELECTRODOMÉSTICOS

◆ Es hora de apostar por la energía del futuro

Ha subido tu factura de la luz durante el confinamiento, estás hartos de continuos cortes de luz o simplemente la red no llega a tu vivienda. Es el momento de pensar en la instalación de paneles solares y optar por las placas fotovoltaicas. Y no sólo porque es la energía del futuro que salvará nuestro planeta sino porque puede ser muy rentable para tu bolsillo. VM Electrodoméstico te hace la instalación adaptada a tus necesidades por un precio muy ajustado. Pero además podrás disfrutar de ayudas como una bonificación municipal en el IBI y otro del Ministerio de Industria de un 20% de descuento en la renta.



FUSTERIA E INTERIORISME SEVA & LILLO

FABRICACIÓN Y MONTAJE A MEDIDA DE TODO TIPO DE MUEBLES

- Cocinas
- Librerías
- Muebles de baño
- Armarios y vestidores
- Montaje de Tarima exterior e interior
- Puertas de paso y puertas blindadas



PROFESIONALIDAD Y CALIDAD TRAS 20 AÑOS EN EL SECTOR

C/ Tomás Capelo nº 45, Sant Joan 659.622.243 - 657.230.735 carpinteriasevaylillo@gmail.com

VM ELECTRODOMÉSTICOS

Mañanas: Abierto al público / Tardes: WhatsApp

FUJO: 966 147 231 - MOVILES: 646 594 781 / 688 706 200
WHATSAPP: 646 594 781 - EMAIL: info@vmelectrodomesticos.es

Dota a tu hogar de energía solar fotovoltaica y energía solar térmica y comienza a ahorrar

Pásate a la energía más limpia

Especial Verano

Reinventar tu Hogar

ALUMINIOS COSTABLANCA S.L.

Buades desde 1990

www.aluminioscostablanca.es

**Puertas, Ventanas,
Cerramientos en Aluminio y PVC
Mosquiteras, Mamparas de Baño, Toldos, etc**

C/Elx, 10 (Frente a Correos) - El Campello

T. 965 631 851 - M. 677 423 100

electrobel

electrodomésticos

YA ESTAMOS ABIERTOS

CONFÍA EN TU COMERCIO LOCAL

También os atenderemos por teléfono, whatsapp, email o RRSS. Nuestros proveedores continúan ofreciéndonos Todos todos los servicios y podemos realizar reparto a domicilio con todas las medidas sanitarias recomendadas

Tlf. y Whatsapp: 688 791 969

electrobelelectrodomesticos@gmail.com

electrobelelectrodomesticos.com

Carrer Echegaray nº1-3 Local 2 Esq. Calle Mayor

Aluminios Costablanca

◆ Carpintería de aluminio de calidad

Una empresa con una dilatada experiencia en el sector de la carpintería metálica caracterizada por ser grandes profesionales y trabajar con los mejores materiales. Desde esta empresa nos ofrecen multitud de soluciones para cada caso concreto y además disponen de un servicio de albañilería para realizar cualquier reforma de su hogar. Son expertos fabricantes de ventanas de PVC o aluminio, cuentan con los últimos modelos y los materiales más duraderos. Esta empresa también cuenta con una amplia gama de persianas de las cuales podrá incorporar a su hogar sin realizar reformas. Persinas con pulsador o mando a distancia, lama térmica o de aluminio y de lama de extrusión de seguridad autoblocante.

ELECTROBEL

◆ Un aparato de aire acondicionado tiene múltiples ventajas en esta época del año; evita humedades, te permite controlar la temperatura de tu hogar, mejora la circulación del aire y es silencioso. En Electrobel encontrarás diferentes modelos y los precios más asequibles. Visítalos para recibir el asesoramiento que necesitas y te informarán de todo. ¡Que la llegada del verano no te pille desprevenido!

PARQUETS MARÍN

◆ Cuéntales tu proyecto, ellos lo harán realidad

Estamos ante unos profesionales que se han ganado a pulso el calificativo de "Comercio excelente" por la alta cualificación de su equipo técnico que ofrecen servicios de óptima calidad utilizando la más novedosa tecnología y los mejores materiales. Sus acabados son impresionantes y no hay trabajo que se les resista. Abordan todo tipo de trabajos relacionados con el pavimento tanto de viviendas, oficinas, instalaciones públicas, privadas, deportivas. Además la amplísima variedad de productos y servicios que ofrecen nos garantiza que acudir a ellos es encontrar de forma segura eso que andamos buscando y a un precio asequible que te sorprenderá. Entre su variedad de productos encuentra tarimas flotantes tradicionales, exteriores, interiores...

LEVANTE MANTENIMIENTO MAQUINARIA AGRICOLA

◆ Ofrecen la mejor gestión en servicio de venta, alquiler y reparación. Experiencia durante más de 50 años en la actividad agrícola que les ha consolidado como grandes referentes a nivel nacional. En sus instalaciones encontrarás maquinaria nueva y de ocasión de las principales marcas. Atienden al agricultor, jardinero o profesional industrial para ofrecerles el mejor asesoramiento posible.



PARQUETS MARÍN

C/ Cervantes, 42 - SAN JUAN
Tel. 965 955 722
info@parquetsmarin.com
www.parquetsmarin.com

LEVANTE MANTENIMIENTO MAQUINARIA AGRICOLA, S.L.

Reparación,
venta y alquiler
de maquinaria y
utensilios
profesionales



Carretera de Agost, 87 - San Vicente
Tel/Fax: 965 676 491 - Móvil: 615 283 732
info@levanteamagricola.es
www.levanteamagricola.es

Especial Verano

Reinventar tu Hogar

HORARIO MES DE JUNIO

Oficina abierta de lunes a viernes de 10h a 14h,
tardes con cita previa

Protocolo de higiene y seguridad en visitas frente a Covid-19

C/ Alicante 8, bajo,
San Vicente del Raspeig

601 425 036 / 695 590 450

info@vestahouse.es

www.vestahouse.es

iglesias

965 631 465 | www.talleresiglesias.es



**Piscinas, bombes
y tratamientos del agua**

Aguas residuales
abastecimiento de agua
piscinas
extracción de agua
cuadros eléctricos y automatización
riego
grupos electrógenos
tratamientos del agua

TALLER | TIENDA | EXPOSICIÓN
Desde 1983 a su servicio
San Ramón, 89 - El Campello, Alicante

El chalet que buscas para tu nueva vida

315.000€

Parcela urbana de 1994 metros cuadrados
A tan solo 5 minutos de San Vicente
6 habitaciones y salón de 50 metros.
Piscina y jardines

Ref. N1139

601 425 036

info@vestahouse.es



TALLERES IGLESIAS

◆ Recurre a los mejores expertos para el tratamiento de tu piscina

En Talleres Iglesias son expertos en el tratamiento del agua y, por su puesto en el cuidado de tu piscina. Nos ofrecen todos los productos químicos para que el agua se encuentre en perfecto estado para el baño: cloro, antialgas, flocuantes, hibernación, regulación de PH etc... Cuentan con lo necesario para la filtración y bombeo, todo tipo de materiales de limpieza y lo último en iluminación LED. Para un mantenimiento a largo plazo te proponen la instalación de cobertores de protección a medida, enrolladores, persianas automáticas y para disfrutar del agua todo el año, bombas de calor. Recuerda que en Talleres Iglesias cuentan con un gran stock de recambios para los equipos de su piscina.



ALEJANDRO MORENO

◆ Empresa familiar con más de 20 años de experiencia. Expertos artesanos que saben cuidar la madera para crear tu espacio en el que pasar un verano confortable y agradable. Utilizan los mejores materiales del mercado y disponen de amplias instalaciones con fabricación propia y a medida.



ALEJANDRO MORENO

ALEJANDRO MORENO E HIJOS, SL
PARTIDA INMEDIACIONES C/30 A
MOBILIARIO / COCINAS / INTERIORISMO

03690 / SAN VICENTE (ALICANTE)
TEL: 965 671 156
MÓVIL: 639 639 980
EMAIL: COCINASALEJANDROMORENO@HOTMAIL.COM

Especial Verano

Reinventar tu Hogar

Ferretería ZABALLOS

Más de 100 años dando servicio a nuestros clientes

C/. Salamanca, 21 San Vicente
Tel. 965 66 03 88
zaballos@ferreteriazaballos.es

Bricolaje

Hogar

Jardin

illetasofás

Somos fabricantes

C/ San Ramón, 137, El Campello
Tel: 965 63 02 78 - 649 81 50 04 - illetasofas@gmail.com

Primer Aniversario, obsequio por visitarnos

Pack descanso Canapé + Colchón 150x190

Especial Verano

Reinventar tu Hogar

FERRORTEGA

Herrajes **Eléctricos**

Tel. 647 503 808

C/ Cíncel, 8 nave 11 - Pol. Canastell San Vicente del Raspeig
ferrortegahe@gmail.com

PROMOCIONES GARRIDO SVDR

REHABILITACIÓN - REFORMAS - CONSTRUCCIÓN - PROMOCIÓN - COMUNIDADES
GESTIÓN ADMINISTRATIVA - CERTIFICADOS DE EFICIENCIA ENERGÉTICA
REDACCIÓN DE PROYECTOS - LICENCIAS E INFORMES TÉCNICOS - GESTIÓN INMOBILIARIA

C/AGOST 21-25 LOCAL 1 ESQ. ANCHA DE CASTELAR
SAN VICENTE DEL RASPEIG - ALICANTE 965 671 504

Ferretería ZABALLOS

◆ La ferretería más antigua de San Vicente y todo un icono del municipio. Ofrecen soluciones de bricolaje, hogar y jardín. Este verano no dejes de visitarles y descubrir útiles productos que mejorarán tu confort. Además, ofrecen el mejor asesoramiento y el trato más cercano al cliente. ¡Encuentra todo lo que necesites

ILLETA SOFÁS

◆ Es hora de renovar tu sofá. Illeta Sofás en El Campello vuelven a abrir su exposición de la calle San Ramón para ofrecerte el sofá o el sillón de tus sueños. Las posibilidades son enormes las calidades extraordinarias y los precios verdaderamente sorprendentes. Y, es que, en Illeta Sofás traen sus artículos directamente de las principales fábricas de Yecla lo que garantiza un producto de calidad, de diseño actual y aun precio realmente ajustado. Otra ventaja es que podrás tener tu sofá adaptado al espacio que quieras, con las medidas que tú elijas y las características que más se adapten a tus necesidades. No lo dudes, es el momento de renovar tu sofá y si quieres encontrar auténticos chollos visitales pues cuentan con grandes ofertas en sofás de exposición.

FERRORTEGA HERRAJES ELÉCTRICOS

◆ Especialistas en herrajes eléctricos. Realizan todo tipo de montajes, herrajes para centros de transformación, puertas, rejillas de protección, foso transformador, etc., cumpliendo siempre la normativa Iberdrola. Ofrecen los precios más competitivos del mercado y el mejor servicio y asesoramiento.

PROMOCIONES GARRIDO

◆ Empresa familiar dedicada a la promoción, construcción y Reformas en San Vicente y Alicante- Abarcan una amplia gama de servicios, desde una pequeña reforma, hasta la construcción y rehabilitación de edificios, viviendas unifamiliares, dando cobertura a cualquiera de los sectores relacionados con las construcciones y reformas en Alicante. Cuentan con servicios de Gestión Administrativa de Compra-Venta-Alquiler.

ALUMIZEAR

◆ Especialistas en cerramientos y carpintería de aluminio con una larga y prestigiosa trayectoria. Descubre sus múltiples servicios y productos que conforman un amplio catálogo ideal para estos meses de verano: mosquiteras, techos fijos y móviles, toldos de todo tipo, cortinas de cristal, pérgolas bioclimáticas, mamparas, etc...



GENERALI

◆ Hasta 40% de descuento en tus seguros hasta el 31 de julio.

También se aplicarán estas ventajas para las pólizas con vencimiento hasta el 31 de diciembre de 2020.

En estos difíciles momentos que todos estamos viviendo, es esencial estar bien protegido frente a posibles imprevistos que puedan afectar negativamente a nuestra vida: accidentes de coche, siniestros en nuestro hogar, problemas de salud y en el peor de los casos un fallecimiento sobrenvenido e inesperado. Por ello es esencial contar con el asesoramiento y apoyo de un profesional en la materia que pueda analizar nuestras necesidades para elegir los seguros que mejor se ajusten a ellas.

- Si tienes seguros contratados con otras compañías y piensas que pagas de más por ellos...
- Si quieres contratar seguros de protección familiar (auto, hogar, salud, vida y decesos) para blindarte a ti y tu familia frente a los efectos de la crisis...
- Si te has visto afectado negativamente por la crisis y necesitas mejorar tu protección y la de tus seres queridos al mejor precio...

Ponte en contacto urgentemente con Joaquín Feced Agente Exclusivo de Generali Seguros y aprovecha esta gran oportunidad. Tendrás su atención directa y personalizada para cualquier asunto que necesitéis y para ayudaros con siniestros, reclamaciones y renovaciones.

CARPINTERÍA DE ALUMINIO ALUMIZEAR

PROFESIONALES ALUMINIO CRISTAL Y PVC

En Alumizear hacemos los mejores trabajos en aluminio adaptados a sus necesidades

966 394 019
966 394 020
639 691 575

**DISPONEMOS DE TODO TIPO DE TOLDOS MOSQUITERAS
TECHOS FIJOS Y MÓVILES
CORTINAS DE CRISTAL
PÉRGOLAS BIOCLIMÁTICAS
MAMPARAS**

Disponemos de mamparas de vidrio para el Covid-19

Crta. San Vicente - Agost km 5.3 (Agost) Alicante
info@alumizear.com - www.alumizear.com

GENERALI

GENERALI HOGAR
GENERALI COMUNIDAD
GENERALI VIVIENDA EN ALQUILER

Vida - Salud - Accidentes - Decesos - Hogar
Comunidades - PYMES - Comercios - Automóviles
Náutico - Responsabilidad Civil - Industria
Planes de pensiones y productos financieros de ahorro e inversión

JOAQUÍN FECED DELGADO
Agente Exclusivo - Nº Registro C00727126536 IE
620861518
E-mail: joaquin.feced@generalimediadores.es

Necesito impulsar mi negocio.

¿Me anuncio en este periódico?

Sí, quiero que me vea todo el pueblo y toda la comarca... ¡Toda!

No, tengo suficientes clientes y quiero seguir como estoy.

Tú eliges...

Contacta con nosotros para que te vean

info@somoslalacanti.com

La comunicación comercial será fundamental a partir de ahora para fomentar el consumo de un producto o servicio y este periódico que sostienes en tus manos es el medio de comunicación más atractivo para las pymes de la comarca...

¿Por qué?:

Somos un medio prestigioso y con alta credibilidad que inspira confianza en tus potenciales clientes

Somos parte de tu comunidad por lo tanto si nos apoyas tu marca pasa a adquirir nuestras cualidades y de la propia sociedad con la que colaboras.

Somos cercanos, tu mensaje llegará a tu público objetivo por lo que tu inversión se optimiza al máximo

Somos digitales. Rompe la brecha digital de tu comercio y llega a una gran audiencia a través de nuestra web y Redes Sociales.

**SOMOS
LALACANTI**